

## ----- Pressemitteilung -----

### **eva bleibt auch 2024 wichtiger Partner der Stadt**

#### **Gewinne bleiben vor Ort und zusätzliches Sponsoring von städtischen Veranstaltungen**

*Das Engagement der eva für die Stadt geht weit über die Gewinnabführung hinaus.*

Apolda, 31.01.2024: Gestern unterzeichneten Bürgermeister Rüdiger Eisenbrand und eva-Geschäftsführerin Sandra Proft offiziell die beiden Sponsoringvereinbarungen zwischen dem Energieversorger und der Stadt Apolda für das Jahr 2024.

Seit der Gründung der Energieversorgung Apolda GmbH ist die Stadt Apolda – inzwischen über die Apoldaer Beteiligungsgesellschaft mbH – mehrheitlicher Gesellschafter der eva. Seither bleibt der Großteil der erwirtschafteten Gewinne des örtlichen Energieversorgers in der Stadt. Unter anderem finanziert die eva damit den Betrieb von Schwimmhalle und Freibad.

Darüber hinaus unterstützt die Apoldaer Energieversorgung städtische Veranstaltungen über ein Sponsoring. So erhält die Stadt auch 2024 5.950 Euro für Veranstaltungen wie den Apoldaer Zwiebelmarkt und weitere 1.000 Euro für die Durchführung des Oldtimer Schloss-Treffens.

„Es ist für uns eine Herzensangelegenheit, das Leben in der Kreisstadt des Weimarer Landes noch lebenswerter zu machen. Wir sind mit Apolda verbunden und unterstützen die Kommune aus voller Überzeugung, um Gutes vor Ort für die Bürger und Besucher der Glockenstadt zu tun.“

**Link:** [www.evapolda.de](http://www.evapolda.de)

**Pressekontakt:** Nancy Hartmann | Tel. 03644/50282823 | [nancy.hartmann@evapolda.de](mailto:nancy.hartmann@evapolda.de)

**Energieversorgung Apolda:** Die eva ist seit 1992 der kommunale Energieversorger in Apolda. Der Energieversorger beliefert knapp 18.000 Kunden mit Strom, Gas und Fernwärme und bietet eine Palette an Energiedienstleistungen. Das Unternehmen gehört zu 51 % der Stadt Apolda (vertreten durch die Apoldaer Beteiligungsgesellschaft mbH) und zu 49 % der TEAG Thüringer Energie AG. Geschäftsführerin ist Sandra Proft.